
　

　　　　　　　↑陽光桜

皆で力を合わせて植樹

3月27日陽光桜

校長先生活躍の渡部平 H31.4.11

3月29日 満開の桜

　　　　　大きな苗木を
　　　　　　　提供していただきました

　平成30年4月から
原中校長として大変
お世話になりました。
引き続き｢渡部平｣の
お手入れお願いいた
します！ 平成30年4月1日､着任早々森の作業・・・

　原市場の森、桜が満開です。河津桜が終わりｿﾒｲﾖｼﾉが開花です。
　3月5日(日)午前8時から10時まで11名が参加してｴﾘｱCとAで植樹会の準備を、ｴ
ﾘｱDでは杉檜の間伐を行いました。
　3月19日(日)午前8時から10時まで18名(小学生と保護者3組含む)が参加して､植
樹会を開催しました。原市場地区まちづくり推進委員会(花のあるまちづくり実行委
員会･子ども達と原市場を元気にする事業実行委員会)との共催事業です。まちづ
くりから桜の苗木5本(河津桜2､陽光桜2､エドヒガン枝垂桜1)とﾐﾂﾊﾞﾂﾂｼﾞ11本の提供
を受けました。春の温かい陽射しの中､穴を掘ったり水を運んだり､子どもも大人も頑
張りました！無事に苗木16本植樹を終えました。陽光桜がすぐにきれいな花を咲か
せました！

参加者(敬称略）

3月5日：高野満,渡部毅,芦川恵美,大野弘
伊東寛信､番場武臣,鈴鹿博章,

木下博蘊,鈴木昭一,谷口昭一､大野康

3月19日・植樹会：高野満,渡部毅,大野弘
本橋延孔､番場武臣,鈴鹿博章,
木下博蘊,鈴木昭一,山川雄一

西脇拓朗､伊藤和美･ひなた･みづき
中村綾華･梨玖､大野康､他親子2名

植樹会ｱﾝｹｰﾄ(抜粋)　植樹会の感想:
・水運びが疲れました。・楽しかったです。・よい体験ができました。
・貴重な体験をさせていただき親子共々とても有難かったです。
・子ども達が一生懸命頑張って､また楽しんでいたようで良かったです。
・初めて参加させていただきました。たくさんの人達と植樹体験ができ､とても楽しかったで
す。色々な種類の木々が植えられていて､その木が花を咲かせる様子が想像できました。
・小学生の子ども達も来てくれて､賑やかになって楽しくできました。大人達だけでなく、子ど
もも一緒になってやることは､とても良いことだと思います。
｢原市場の森｣これからについて:
・もっと皆に原市場の森のことを知ってほしいです。
・皆さんが守ってくださっている原市場の森に興味を持ち､これからも機会があれば参加させ
ていただきたいです。原市場の森をこれからも続けていただきたいです。
・原市場の森がたくさんの人達の協力で管理されていて地元の憩いの場になっていていい
と思います。この森が原市場のまちづくりに貢献しているなあと思いました。これからも何か
協力できることがあったら協力していきたいと思います。ご苦労様でした。

渡部校長先生からご挨拶
　5年間､大変お世話になりました｡初めは何をして良いか全く分かり
ませんでしたが､どんどん森が整備されていくことが実感できて毎回楽
しく参加できました｡4月にｿﾒｲﾖｼﾉが満開になったら見に行きたいと思
います｡皆さんには､大変お世話になりました｡どうもありがとうござい
ました。

渡部校長先生有難う 第105号
   令和5年3月31日
原市場子ども応援団
地域応援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀ

大野　康

これから頑張るぞ！ 植樹会の参加者


